



CDU

Bezirksfraktion
Stadtbezirk I
Leverkusen

Frau
Bezirksvorsteherin Bezirk I
Regina Sidiropulos
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Leverkusen, den 15.10.2015

Erinnerungsstelen Straßenbahn

Sehr geehrte Frau Sidiropulos,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung I:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, an der ehemaligen Endstation der Straßenbahnlinie Langenfeld-Monheim-Hitdorf-Rheindorf in Höhe der Felderstraße in Rheindorf und im Bereich des Hitdorfer Hafens jeweils eine Erinnerungsstele aufzustellen.

Begründung:

Im Jahr 1908 wurde die in Langenfeld beginnende Straßenbahnlinie über Monheim bis Hitdorf verlängert und 1912 schließlich bis Rheindorf. Mehr als ein halbes Jahrhundert existierte diese Straßenbahnverbindung, bevor im Jahr 1963 auf der Strecke der Personenverkehr eingestellt wurde. Die Strecke war für die Bürgerinnen und Bürger eine wichtige Anbindung an den überregionalen Eisenbahnverkehr über den Bahnhof Langenfeld.

Über die Bedeutung dieser Straßenbahnlinie für Rheindorf und Hitdorf sollten deshalb künftig Erinnerungsstelen mit entsprechenden Angaben und Fotos informieren.

gez. Andreas F. Eckloff

(Fraktionsvorsitzender)

gez. Rüdiger Scholz

(Fraktionsmitglied)

